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Meiner Meinung nach ja, selbst wenn du dennoch auf Z390 umsteigen solltest. Alleine schon
aufgrund der Preissenkung für das "alte" Chipset. Maddeen
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